

Zweiten Platz erfolgreich verteidigt

Jazzy-Duo aus Arnstadt erneut bei „Herzklopfen kostenlos“ auf dem Silberrang. Auch Benefizkonzert war ein voller Erfolg

VON THOMAS BECKER

Arnstadt. Sie sind jung, dynamisch – und erfolgreich. Für Jessica und Philipp Jacob, besser bekannt als das Jazzy-Duo, ist der Juni 2011 ein echter Erfolgsmonat. Zuerst kam die Mitteilung, dass der Bandname nun geschützt ist.

Wo Jazzy-Duo dran steht, steckt also künftig immer das Arnstädter Geschwisterpaar dahinter. Als nächste kam der erfolgreiche Abschluss der Aufnahmen für die CD, die mit acht Liedern demnächst auf den Markt kommen wird und bis auf eine gecoverte Aufnahme nur Eigenkompositionen enthält.

Nächster Höhepunkt war am vergangenen Freitag das Benefizkonzert aus Anlass des vierjährigen Bestehens des Kinder-

nothilfefonds in Arnstadt. Dafür bot die Bachkirche ein sehr feierliches Ambiente. Höhepunkt des Konzertes war der gemeinsame Auftritt mit 6 Jugendlichen des neuen Projektes. „Phil und ich haben nämlich auf ehrenamtlicher Basis den Versuch gestartet, an der Ludwig-Bechstein-Regelschule einen Chor ins Leben zu rufen. Die Kirche hat getobt, als wir die ersten Lieder mit den Jugendlichen präsentiert haben“, freute sich Jessica über die großartige Resonanz. Aber nicht nur musikalisch war das Konzert ein Erfolg, etwa 600 Euro sind für den Kindernothilfefonds zusammengekommen.

Und dann folgte am Sonntag der große Auftritt, bei dem der Name Programm ist. „Herzklopfen kostenlos“ gab es auch für die beiden Arnstädter wie-

der, obwohl sie nun schon ein paar Jahre auf der Bühne stehen. Aber immerhin galt es, beim dienstältesten Talentewettbewerb Deutschlands einen zweiten Platz aus dem Vorjahr zu verteidigen.

Selbstverständlich ging das Jazzy-Duo wieder mit einem selbst geschriebenen und komponierten Titel an den Start. Er heißt „C'est la vie“ und beinhaltet die alltäglichen Probleme, mit denen sich jeder so herumzuschlagen hat (Ausschnitt auf der Homepage www.jazzy-duo.de). Dass erneut der Silberrang herausrang, ist eine schöne Bestätigung. Die Moderation in Neustadt an der Orla wurde übrigens von Achim Menzel und der bayrischen Sängerin Romy durchgeführt. Die anschließenden Interviews führte die Ilmenauerin Katharina Herz durch.



Jessica und Philipp Jacob sind das „Jazzy-Duo“. Die Geschwister wiederholten am Sonntag ihren Vorjahreserfolg bei „Herzklopfen kostenlos“.